# DF ANTE

<sup>o</sup>rpletarios de

todos los

países, unios!

Organo de los trabajadores

AÑO I

NÚM. 7

Almería, Martes 11 Agosto 1936

Oficinas: Méndez Núñez, 14

TELEFONO 1282

Las últimas cuarenta y ocho horas han sido muy favorables para la victoria final

# El triunfo definitivo se acerca!

Los jeses sacciosos, tan asesinos como cobardes, no pueden contener ya la desmoralización de sus engañadas fuerzas

## La gesta heroica de nuestra Armada

#### El torpedero número 21

En nuestra bahia se encuentra dia 17 del pasado mos. En todo el los traidores mi itares fiscist s.

Bien puede la España republi- pecto de nosotros. cana socialista sentir adoración por los valientes marinos que t i en cumpler con su deber y jugá dra y Madrid. Desde este momen-to la causa rebelde estaba per-

Hemos que ido cir de lo: mi detal es de los hechos en que e l s cualqu er celada. tymar n ten hourosa p ru, y sos encaminamos al muelle.

ta del torpeder número 21. in

el buque se hace la vida normal. d fender la República. Li pulcritud , roverbial de los marinos se manifiesta en tedas Partes, hay orde . disciplina y eff-Micia en l's servicios sin que se Yean las gorras galoneadas y las elegantes guerr ras de la oficialino de unos cabos y marineres y nos son presentados el Comandante del buque D. Ref. e D minguez ba el puesto de segundo maquinista, y el guardia marina don Abelardo López, hoy segando oficlai del torpedero 21. Tes un re to de espera saludamos al valicate cabo Parena, quien nos hace on relato detallad, de todos los suce-30s acaecidos en el torpedero y Otros que también conoce con exactitud.

Nuestro barco, comienza dicien- de la dotación y los subalternos. O el cabo Paredes, estaba fon- En el Arsenal seguía la lucha, o el cabo Paredes, estaba fon-eado en la base de Cartagena el la cual terminó pronto con la vic-

desde hace algunos días uno de arsenal se notaba este día un gran los buques leales de la escuadre movimiento. Por nuestra parte republicana: el torpedero núm. 21, también estaban prevenides. No Perteneciente a la base de Carta nos fisbamos de los oficiales ni ce gens, que en etros bumes, ha sus frecuent s conciliábulos, aune ntribuido al gran triunfo sobre que nos pareció notar en elios al go de miedo o desconfianza res-

Despues de un examen madur a de la situación, decidimos armar-Pulan estos barcos. Elios, desde nos v estar preparados para todo el primer momento no vacil ron evento. Poco después comenzaba el tiroteo en el arsenal. El Maeadose la vi la a cada momento, se tre D. Aut nio Campos e pregunhicieron con el mando de los ou tó al segundo del torpedero si e: ques, impidieron e: embarco de taba todo el mundo en su puesto. tropas rebeldes para la penínsu a El segundo le respondió con otro y aislaro a al faccioso Franco en la pregunta: ¿Q ién es usted, Campos? 20na africana. Ya decia Prieto que y te agrego, señalando el ruent, a los rebeldes les habían ful ado donde se enco t aba el Mestre dos principoles llaves: la escui- Si conticui este tirojec, éste es su puesto. Fiandose cada vez menos del segundo, el Maestro se puro de acuer to con otros cuatro de su dotoión pera seguir a todas parmos labios de estos braves, los tes al oficial traider y prevenir

Cuando el segundo se dió cuenta del espícitu de la gente, pre-En sus aguas de nuestra bihía, guntó quién había mandado toencrespad s por un lig 10 por mar las across. El Maestre le c nniente se balancea la airo a siluadis que cada la situación, cada anal había tomado su fusi

Después se recib ó orde i del Co mandante del torpedero 20 de que fuera desarmada la gente v encereados los fusi es en la Cám ra. El Micstra Autonio Campos mandó a la dotación se diseminaran and traid ra. Estrechamos la ma- por el bar o requiriéndoles a la vez para que conservaran los fusiles, a perar de ted is las órdenes

### buque

El mismo día, n s sigue infor-mando et c.b. Paredes, se pr sento a bordo el Comandante general del Anartadero pieguniando il la to de sus deb res, así como el tra dotación estaba contenta con el to comedido entre vosotros missegundo. Nosotros contestamos mos.... que al Comandante no le queriamos y que el segundo debia ser desarmado, esí como el resto de Se desconfía de la oficialidad la oficialidad, que para defender la República bastaban los fusiles

toria de los leales. Entonces se comenzó a desarmar y detener a la oficialidad de los buques que había en Cartagena. Nosôtros hicimes lo mismo y detuvimos al egundo el cual fué conducido a la base de submarines por el caba Paredes y el cabo Seróa, quíe ues lo entregeron al Jefa de la sección de submarinos.

#### El segundo naquín sia, Comandante del Torpedero 21

Detenida la oficialidad de nues tro barco prosedimos a organizar les mandos y se combré Comandante al segundo maquinista Ra fiel Dominguez, nombramicato que posteriormente ha confirmauo el Gobierno de la República.

El Jefe de la estación de submarinos D. Manuel Gutiérzez designó para 2.º Comandants del torpedero al Guardia marina don Abelardo López que peco antes se había presentado para ponerse a disposición del Gobierno.

#### Tranquilidad a bordo.—A Almería

Con esto quedaba restablecida a bordo la más completa tranquilidad. Se o ganizan las guerdias y demás servicios. La disciplica y la camaraderi e reimen de consuno a bordo de nuestro torpedero que está hoy más que nunca al servicio del G. bien o legitimo.

Posteriormente recibimos orden de salir a vigilar la costa de Almería poniés donos a las órdenes del Gobernador Civil de lesta provinci .

¿Y el artiguo primer Comant mos al Cabo Par des

-No quiso cerrer la aventura y dos dias antes de comenzar los cermis s se marchó sin que sepames h y dende se encueutra.

#### El Comité de a bordo

A bordo del torpedero 21 funcioua un Comité (crmado por cuatro individuos que contribuyen a que hasta hace poco desempeña La dotación se hace dueña del la m j r organización del servicio y a manten r una disciplina es pontánea. E-t - Comité ha redact̃ido unas instrucciones enyis s⊣n estas parabras: «Esp r mes de todos Affiel y pu tu i cumplim en-

(Continuará)

Camaradas: Leed y propagad vuestro diario

Crónicas del frante

# La vieja España frente a la España del porvenir

(De nuestro envis do Luis de Tabique)

ven de nuestros milicianos.Les sublevados. temen como el ladrón al guar- Pero la situación cambierá de sus victimas. Son lobos y té en poder de las tropas gu-borregos. Verdugos y cobar-bernamentales. des. Son, en fin, la vieja Espatencia.

algaien le fuera indispensa-llamarse españoles! ble, habria de hacerlo bajo la l'or eso, la lucha toca a su vigilancia de los nuestros.

de satisfacción y optimismo. habrá dudas ni cabildeos. Kl Los milicianos ríen con la fran nivel de la paciencia llegó a su ca expresión de los vencedo-límite. El esfuerzo supremo se res. Son más fuertes que el ad- va a realizar, ¡Ah, de aquellos versario. Cualquiera de ellos, que no sepan rendir sus armas vale por toda una guarnición ante la España del porvenir! sublevada.

No faltan en el frente los

Para hacerse una idea exact propaladores de bulos. Muta del valor y la entereza de chas veces se ha dicho que el tú nuestros milicianos es preciso nes de Izvor está minado y se trasladarse al punto de com- hará explotar en el momento bate, cuanto se diga y se escri- que avance nuestra columna. ba, resulta pobre ante la reali- ¿Quién puede afirmar tal cosa? dad. Sólo viéndoles marchar Los milicianos llegaron en un en pos del enemigo, con la son- avance hasta la misma emborisa en los labios y el corazón cadura del túnel. El enemigo rebosante de entusiasmo, pue- estuvo dominado. Y no pasó de explicarse el pánico cerbal nada. El único peligro que de que hacen gala los subleva- ofrece el túnel, es la posición dos. l'orque los rebeldes hu- ventajosa en que sitúa a los

dia. Saben que representan la pronto Otras columnas leales justicia, la razón, el ideal y el avanzan hacia el frente de poansia sublime de libertare a un niente, por la carretera de Ugipueblo sometido a la más ab-ljar. Se prepara una maniobra yecta de las tiranías. Sienten envolvente atacando a Orgiva. en sus almas el aguijón pun- Tal vez cuando estas lineas zante del remordimiento. Se aparezcan a la luz pública, el shogan en la sangre inocente bello pueblecito granadino es-

Desde los picachos de la siena, carcomida y roñosa, pobre rra, se notan todos los moviy endémica, frente a la España mientos del enemigo. El nernueva que, desbordantes de viosismo abunda en sus filas. brío, va dibujando en el hori- Se les agotan las provisiones; zonte la nueva ruta de su exis-(sienten cansancio, y desánimo carecen de moral; están faltos En el frente el peligro ace- de alientos; defienden lo indee h.a. Cualquier indiscreción fendible; esgrimen sus armas puede ser fatal. Hey que medir conva el pueblo; temen el caslas pa abras. Toda prudencia (tigo a xus crímenes; se asustan es poca. Los espías abundan de sus propias sembras; no como la mala semilla. El comité de guerra de Vélez de Bematas que se mueven al mannaudalla se ha visto obligado dato de una voz. Son peleles a adoptar una actitud enérgica: faltos de hombria, incapaces de ningún ciudadano ajeno a las rebelarse contra los asesinos milicias o a las fuerzas leales, que les mandan ametrallar a puede abandonar el pueblo. Si sus hermanos, Son indignos de

fin. En todos los puntos se pre-El ambiente está rebosante para la gran ofensiva. Ya no

> Luis de TABIQUE Vélez de Benaudalla, 9 Agosto 1936

jón de Almería — Biblioteca. Adelante! Organo de los Trabajadores (Almería). 11/8/1936, p. 1